
放課後児童クラブ検討部会 開催報告 

◆ 開催状況 

 平成２９年１２月２２日開催

 【議 事】

新・すこやか未来アクションプラン「量の見込み」の見直しの要否について 

事務局より、放課後児童クラブ利用者数は概ね見込みどおり推移しているため、

「中間年における計画の見直しはしない。」という方針案について説明。

◎主な意見

  ・次期計画は、現場の声を集約したものとしてほしい。

・現場の声の一つとして、実際に利用する子どもたちの声も反映してほしい。

→特に反対の意見が無かったため、中間年での見直しはしないこととし、次期計 

画策定時に改めてニーズ調査等を実施し、見込みを立てていくこととした。 

 【報告事項】 

  １ ひまわりクラブ利用料見直しについての報告 

２ ひまわりクラブ施設整備の進捗状況について 

   ３ 厚生労働省社会保障審議会児童部会 

「放課後児童対策に関する専門委員会」設置について 

 平成３０年３月２６日開催 

 【報告事項】 

  １ 平成３０年度放課後児童健全育成事業予算について 

２ ひまわりクラブ施設整備の進捗状況について 
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